

PlantaDoce.

ADN

Joan Sala, 'know how' local para dar el salto de HM Hospitales a Cataluña

El operador hospitalario privado tiene el reto de poner en marcha una red sanitaria en Cataluña, lo hará pilotado por Joan Sala, ex director general del Sistema d'Emergències Mèdiques de la Generalitat.

A. Escobar
3 sep 2018 - 04:50

Joan Sala, 'know how' local para dar el salto de HM Hospitales a Cataluña

Joan Sala tiene un reto ambicioso en Cataluña por delante. El ex director general del Sistema d'Emergències Mèdiques (SEM) de la Generalitat ha dado el salto de la Administración pública a la empresa privada para *atacar*, de la mano de HM Hospitales, el mercado catalán y crear una red sanitaria capaz de competir con grandes *players* como Quirón, Viamed o Vithas, entre otros.

El grupo hospitalario madrileño, uno de los principales operadores del país, no tenía presencia en Cataluña, a excepción de su entrada en el accionariado de Hospital Delfos a principios de este año. HM Hospitales suscribió una ampliación de capital de veinte millones de euros y ahora controla el 40% del centro sanitario barcelonés, que se encuentra ubicado en la Avenida Vallcarca de la capital catalana.

La compañía tiene la intención de otear el mercado catalán y no descarta nuevos proyectos, ya sea mediante adquisiciones o participaciones en otras compañías, iniciativas que empezarán a concretarse con el arranque del nuevo curso y que estarán dirigidas por Sala, designado como responsable territorial en Cataluña para HM Hospitales.

HM Hospitales entró en el capital del centro médico Delfos de Barcelona a principios de año

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/joan-sala-know-how-local-para-dar-el-salto-de-hm-hospitales-a-cataluna>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Sala, que es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Barcelona, además de especialista en Medicina de la Educación Física y del Deporte, conoce muy bien el mercado sanitario catalán, tanto la parte pública, así como la privada. Hasta ahora, Sala era el máximo responsable del SEM, cargo al que accedió en noviembre de 2016 a través de un concurso público, bajo el mandato del ex consejero de Sanidad catalán, Antoni Comín.

La llegada de Sala a la Administración pública se produjo en un momento convulso en el sector del transporte sanitario catalán. Su incursión en el SEM se produjo días después de que el ex consejero de Sanidad propusiera la adquisición del Hospital General de Catalunya por cincuenta millones de euros, anuncio que le reportó críticas, hasta de perfiles cercanos a la coalición política Junts pel Sí.

Pero en su paso por el SEM, Sala llevó a cabo un plan de digitalización del transporte sanitario catalán, de manera que las ambulancias pueden acceder a la historia clínica de las personas asistidas. Este sistema permite entregar el informe de asistencia al afectado, enviarlo al centro médico de destino antes de la que la ambulancia llegue a este.

Con anterioridad, el nuevo fichaje de HM Hospitales ejerció como consejero de Apa Laboratorios Clínicos, del grupo Cerba Internacional. **Sala también ha ostentado otros cargos de responsabilidad, como director médico y gerente del Hospital General de Catalunya**, director asistencial y gerente del grupo Tres Torres y presidente del consejo de administración y director general de la Clínica del Pilar.

El nombramiento de Sala demuestra una vez más el interés que el mercado catalán despierta en HM Hospitales. El grupo intentó hace dos años quedarse con la Clínica Sagrada Familia de Barcelona en una puja que al final ganó Laboratorios Echevarne.